

Alianza del Pacífico

La Alianza del Pacífico (AP) es una iniciativa de integración regional conformada por Chile, Colombia, México y Perú, que tiene como objetivo avanzar hacia una integración profunda en la región por medio del libre movimiento de bienes, servicios, capitales y personas.

Fue creada el 28 de abril de 2011 y desde mayo de 2016 el 92% de los productos están libres de aranceles entre los países miembros de la Alianza.

Si la Alianza fuera un país, sería la octava economía y el cuarto mayor exportador a nivel mundial. En 2016, el comercio de México con los países de la Alianza alcanzó los 9,204 millones de dólares, de los cuales 6,215 millones de dólares correspondieron a exportaciones.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0>